

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Simpulan pada penelitian ini adalah setiap pelaku pencatatan berhak memaknai pencatatan akuntansi seperti pihak-pihak kantin kebakaran UNISNU Jepara yang mengartikan bahwa pencatatan akuntansi bukanlah matematika, pencatatan akuntansi bukanlah hal yang perlu dianggap rumit, pencatatan akuntansi bukanlah hal yang mutlak tetapi bagi mereka memaknai pencatatan akuntansi adalah sebagai alat untuk mendapatkan hasil disertai bukti.

Oleh karena itu, berdasarkan pemaknaan dari pihak-pihak kantin kebakaran, pencatatan akuntansi bukanlah hal mutlak sesuai dengan peraturan semestinya, karena pencatatan akuntansi sesuai dengan definisi para ahli adalah seni dalam mencatat. Seperti halnya yang dilakukan oleh ibu yani sebagai penanggung jawab oprasional kantin kebakaran baik dalam keuangan ataupun mengatur segala hal yang diperlukan, ibu yani hanya mencatat berdasarkan pemahaman dan pemaknaanya dalam mencatat.

Pemaknaan akuntansi yang diaplikasikan melalui prilaku pencatatan yang dilakukan oleh ibu yani sudah berjalan selama 15 bulan, dan dalam masa 15 bulan tersebut sesuai dengan pengakuan ibu yani tidak menyebabkan kerugian ataupun berkurangnya profit perusahaan. Pernyataan ibu yani juga dibenarkan oleh fahmi, dimana fahmi masih mempercayai ibu yani sebagai penanggung jawab oprasional keuangan kantin kebakaran dan bukti dikuatkan dimana bulan November 2019 kantin kebakaran UNISNU jepara semakin berkembang.

Selain itu, pemaknaan terhadap pencatatan akuntansi pada penelitian ini mengakui bahwa pencatatan secara sederhana jika dikuatkan dengan hasil maka sah-sah saja. Itulah kondisi dimana pihak-pihak kantin kebakaran yakin bahwa pencatatan yang dilakukan selama ini sudah benar dan aman bagi kantin kebakaran yang setiap harinya selalu berkembang.

## 5.2 Saran

Penelitian ini masih dalam tahap menggali pencatatan akuntansi yang dilakukan oleh ibu yani dan pelaku pencatatan yang terlibat di kantin kebakaran UNISNU Jepara berdasarkan pemaknaan yang merujuk pada kenyamanan. Karena itu, penting untuk penelitian selanjutnya, membuat sistem pembukuan sederhana ala kantin kebakaran untuk membuat buku pencatatan guna lebih mempermudah ibu yani sebagai partisipan utama dan pihak-pihak terkait lainnya untuk mencatat agar tidak hanya dengan rancangan anggaran yang dijadikan sebagai hasil laporan keuangannya.

